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Le Saint Empire romain est de retour!
Une prophétie fondamentale de votre Bible vient de s’accomplir. La parfaite tempête militaire est sur le point d’éclater. Que
le monde prenne garde!

Gerald Flurry
13/06/2014

Le Saint Empire romain est devenu officiel le 1er janvier 2010. À cette date, l’Union européenne a mis en place son service
diplomatique, et a nommé d’autres fonctionnaires. Cela rend le Saint Empire romain officiel.

Il a déjà commencé à bâtir sa propre armée, qui est destinée à devenir une superpuissance qui va ébranler le monde!

La Constitution de l’UE a été signée en novembre 2009. ELLE EST LOIN D’ÊTRE UNE CONSTITUTION DÉMOCRATIQUE. L’UE est
complètement dominée par l’Allemagne—une nation qui a initié la 1ère et la 2ème Guerres mondiales!

L’empire sera guidé par le Vatican. Cela fait une combinaison Église-État—d’où son nom de Saint Empire romain. Mais si
vous regardez les six têtes précédentes de cet empire, vous verrez qu’il était l’opposé de tout ce qui peut être saint! (Faites-
nous la demande de la brochure gratuite: L’Allemagne et le Saint Empire romain.)

Le Saint Empire romain a sept têtes. La septième est maintenant sur la scène. La première tête a commencé en 554 apr. J.-
C., et était gouverné par Justinien. La sixième tête s’est terminée à la fin de la Seconde Guerre mondiale en 1945. Elle était
gouvernée par le dément Adolf Hitler, un des tyrans les plus sanguinaires de l’histoire de l’homme.

Selon votre Bible, la septième tête sera la plus sanguinaire de toutes—et de loin!

Nous prophétisons cela depuis 65 ans! Maintenant, nous y sommes.

Le monde est tellement ignorant de ce qui a trait au Saint Empire romain que les gens ne voient pas ce qui arrive. Même la
plupart des Européens ne comprennent pas.

Otto Von Habsbourg était membre du Parlement européen, il y a seulement quelques années. Voici ce qu’il a dit: «La
Communauté [européenne] vit grandement par l’héritage du Saint Empire romain, bien que la grande majorité des gens qui
en vit ne le sache pas.»

La Constitution antidémocratique que l’UE a signée a été appelée le traité de Lisbonne. Peu de gens comprennent vraiment
ce qu’est ce traité. De telles tactiques trompeuses sont la raison pour laquelle la plupart des gens, en Europe et dans le
monde, ignorent ce qui arrive vraiment. L’UE vient de créer une constitution pour le Saint Empire romain.

L’UE est composée maintenant de 27 nations. Mais votre Bible dit qu’il y aura 10 rois. Cela signifie que cette union politico-
religieuse est sur le point d’être radicalement réduite. Peut-être qu’une autre crise financière, ou un autre désastre, produira
ce résultat.

Rendre l’UE plus petite la rendra beaucoup moins démocratique, plus unifiée, plus puissante—si puissante qu’elle
commencera la IIIème Guerre mondiale!
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Il est grand temps que les gens comprennent ce qui arrive en Europe!

Le monde est sur le point d’être frappé par cette réalité. Le Saint Empire romain s’est élevé six fois en Europe. CHAQUE FOIS,
IL A BAIGNÉ LE CONTINENT DANS LE SANG. La septième tête va verser le sang tout autour du monde. Son passé indique fortement
ce qu’il fera dans l’avenir. Sa seule histoire devrait faire trembler les gens de peur, aujourd’hui!

Heureusement, ce sera la septième, et dernière, tête de cet empire. Ensuite, ce monde sera rempli de paix, de joie et
d’abondance pour toujours! Cela aussi est prophétisé dans la Bible, et doit se réaliser—tout comme les sept têtes du Saint
Empire romain l’avaient été.

L’histoire a été oubliée
Voici que Winston Churchill et Franklin Roosevelt ont déclaré dans un document signé en février 1945, vers la fin de la
Seconde Guerre mondiale: «C’est notre but inflexible de détruire le militarisme et le nazisme allemands, et de GARANTIR QUE

L’ALLEMAGNE NE POURRA JAMAIS, DE NOUVEAU, PERTURBER LA PAIX DU MONDE».

Pourquoi étaient-ils déterminés à ne jamais laisser le militarisme allemand perturber, à nouveau, la paix du monde? Parce
que cette armée avait commencé deux guerres mondiales! (Elle avait également commencé une guerre avec la France, en
1870, et avait conquis une moitié de ce pays.)

W. Churchill et F. Roosevelt connaissaient l’histoire de l’Allemagne. Mais la plupart de nos dirigeants ont, aujourd’hui, oublié
cette histoire—s’ils l’ont même jamais connue.

Voici ce que Herman Hoeh, un Allemand, écrivait dans la Good News d’avril 1952, sept ans après la guerre: «La question à
laquelle le Président Truman et le Secrétaire Acheson, et vous, faites face est sujette à faire trembler les observateurs
attentifs!

«L’AMÉRIQUE VA-T-ELLE OSER ARMER L’ALLEMAGNE?

«Pouvons-nous unir l’Europe, et guider la colossale machine militaire que nous envisageons, d’ici à 1955?

«NOS PRINCIPAUX GÉNÉRAUX EN EUROPE AVERTISSENT INFLEXIBLEMENT QUE L’ALLEMAGNE EST UN RISQUE CALCULÉ. Que pensera une
Allemagne, armée avec l’aide américaine, de son nouveau pouvoir?

«L’heure de la décision a sonné, à Lisbonne, quand il a été convenu de réarmer L’Allemagne. Votre avenir est en jeu!
Comment allez-vous savoir ce qui arrivera en Europe?

«POURQUOI LES DIPLOMATES PENSENT-ILS QUE, aujourd’hui, LE CŒUR DES GENS, EN ALLEMAGNE, SOIT DIFFÉRENT DE CE QU’IL ÉTAIT HIER?
Chacune de ces nations ANTIDÉMOCRATIQUES, une fois armée, s’est retournée contre nous. Nous sommes les nations ‘nanties’
qui sont haïes, les nations ‘capitalistes’, les nations ‘impérialistes’.

«LE CŒUR DU PEUPLE ALLEMAND, ENDOCTRINÉ AVEC LE NAZISME, N’A PAS ÉTÉ CONVERTI À NOTRE MODE DE VIE. Si vraiment… il en était venu
à nous aimer depuis sa défaite, essaierait-il, maintenant, de négocier la domination en Europe, et de menacer de refuser de
soutenir la cause de la démocratie contre la Russie? Est-ce ainsi que l’amour est manifesté? Pouvons-nous acheter l’amour
avec de l’argent?»

Souvenez-vous, cela a été écrit il y a 58 ans!

Comme je l’ai mentionné, le Dr Hoeh était également un Allemand, et il comprenait l’esprit allemand.

DÉJÀ, EN 1952, L’ALLEMAGNE LUTTAIT POUR LA DOMINATION DE L’EUROPE—et l’Amérique n’a pas compris ce que cela signifiait, ou a
choisi de ne pas comprendre. Cela a été le but de l’Allemagne, dès le commencement!

Le plan secret des industriels allemands
L’Allemagne essayait-elle vraiment de dominer l’Europe, en 1952? Jetons un coup d’œil sur quelques preuves qui montrent
que c’était le cas.

En 1996, un document consternant des renseignements, au cours de la Seconde Guerre mondiale, a été rendu public. Le
document, détaillant une réunion d’août 1944 entre des industriels allemands, révèle un plan secret d’après-guerre pour
remettre les nazis au pouvoir. Plusieurs industries d’élite de l’Allemagne étaient représentées, y compris Messerschmitt et
Volkswagenwerks. Ces sociétés, affirme le document, devaient «se préparer à financer le Parti nazi qui serait forcé d’entrer
en clandestinité». Quand les États-Unis ont déclassifié le document, il n’a reçu qu’une couverture médiatique éparse.
Pourtant même plus dérangeant que la stupeur profonde des médias, c’est le fait que LE GOUVERNEMENT DES ÉTATS-UNIS NE L’AIT

RENDU PUBLIC QU’EN 1996—plus de 50 ans plus tard!

Dès 1944, les Allemands savaient qu’ils perdraient la Seconde Guerre mondiale, et planifiaient déjà pour la reprise suivante!
«Les réserves financières actuelles dans des pays étrangers, dit le document, doivent être mises à la disposition du parti
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pour qu’un fort EMPIRE ALLEMAND puisse être créé après la défaite».

Le gouvernement américain savait tout de cette traîtrise et est, honteusement, resté silencieux. Combien c’est hautement
condamnable!

Ceux qui étaient présents, à la réunion de 1944, ont compris que les membres les plus éminents du Parti nazi seraient
condamnés comme criminels de guerre. «Pourtant, soutient le document, en coopération avec les industriels, il est convenu
de placer ses membres les moins remarqués, mais les plus importants, dans des postes d’expertise technique ou comme
membres des bureaux de recherche et de conception—dans les différentes usines allemandes.»

Combien c’est alarmant! Pourquoi y a-t-il eu si peu de choses écrites en 1996? Pourquoi cela a-t-il pris si longtemps pour
que ce document soit déclassifié? Ou mieux encore, pourquoi a-t-il même été déclassifié en premier lieu? L’Amérique et la
Grande-Bretagne se sont endormies—Les Anglo-Américains ne comprennent pas ce qui se passe en coulisses!

C’est pourquoi, à la Trompette, nous sentons-nous contraints de revenir sur ces questions encore et encore. Presque
personne d’autre ne le fera!

LES HISTORIENS ONT LONGTEMPS DÉBATTU SUR LE FAIT DE SAVOIR SI UN PLAN SECRET NAZI A ÉTÉ FAIT, EN VUE D’UN RÉSEAU INTERNATIONAL

D’APRÈS-GUERRE. Maintenant que cela a été confirmé, comme Elan Steinberg du Congrès juif mondial l’a dit, «la question
centrale est de savoir s’il a été mis à exécution».

La réponse évidente, c’est qu’il l’a été!

Ce document des renseignements, sur les nazis, a été écrit en 1944. Voici ce que Herbert W. Armstrong a dit à la radio, le 9
mai 1945: «LA GUERRE EST FINIE, EN EUROPE—EST-CE BIEN LE CAS? NOUS DEVONS NOUS RÉVEILLER ET NOUS RENDRE COMPTE QUE C’EST LE

MOMENT LE PLUS DANGEREUX DANS L’HISTOIRE NATIONALE DES ÉTATS-UNIS, AU LIEU DE SUPPOSER QUE NOUS AVONS MAINTENANT LA PAIX!

«Les hommes projettent, ici, de préserver la PAIX du monde. Ce que la majorité ignore, c’est que les Allemands ont leurs
plans pour gagner la BATAILLE de la paix. Oui, j’ai bien dit la BATAILLE de la paix. C’est un genre de bataille que nous,
Américains, ne connaissons pas. Nous ne connaissons qu’une sorte de guerre. Nous n’avons jamais perdu une guerre—
c’est-à-dire une guerre militaire; mais nous n’avons jamais GAGNÉ une conférence, où les dirigeants d’autres nations se
montrent plus rusés que nous dans la BATAILLE pour la paix.

«Nous ne comprenons pas la minutie allemande. Dès le tout début de la Seconde Guerre mondiale, ils ont considéré la
possibilité de perdre cette seconde reprise, comme il en a été pour la première—et ils ont soigneusement, méthodiquement
planifié, dans une telle éventualité, la troisième reprise—la Troisième Guerre mondiale! Hitler a perdu. Cette reprise de la
guerre, en Europe, est finie. Et les nazis sont maintenant entrés en CLANDESTINITÉ. En France et en Norvège, ils ont appris
comment une RÉSISTANCE organisée peut efficacement entraver l’occupation et le contrôle d’un pays. Paris a été libéré par la
RÉSISTANCE française—et les armées alliées. Maintenant une résistance nazie est méthodiquement planifiée. Elle projette de
REVENIR et de gagner le troisième essai.»

Cette prédiction extrêmement galvanisante a été faite en 1945! Elle devrait nous inciter très fortement à l’action. Notre
réponse doit être immédiate, ou ce sera trop tard.

M. Armstrong a envoyé ce message autour du monde pendant plus de 30 ans. Il a été sur plus de 400 stations de télévision,
a souvent parlé à la radio, et avait un tirage de la Pure vérité de plus de 8 millions—plus que le Time et Newsweek mis
ensembles, à cette époque-là.

Ce monde a été averti! Il n’y a aucune excuse pour les gens d’être ignorants. Quand nous ignorons le fort avertissement de
Dieu, nous payons un prix épouvantable! Pour une compréhension complète sur ce sujet, faites la demande de notre
brochure gratuite: La bête qui monte.

Combien de gens peuvent faire face à la dangereuse vérité avant qu’il ne soit trop tard?

Le danger d’une Allemagne réunifiée

Brian Connell, dans son livre de 1957, Un observateur sur le Rhin, a fourni d’abondantes preuves de la réalisation de ce plan
nazi. Il a attiré l’attention sur un événement décisif en 1947, juste deux ans après la guerre, quand les autorités des Alliés
ont, sottement, donné la responsabilité de la dénazification, entre tous les peuples, aux Allemands! Après 1947, la
dénazification en Allemagne, selon B. Connell, était une farce!

Les journaux britanniques ont sauté sur l’histoire quand les documents ont été publiés en septembre dernier, montrant
l’opposition vigoureuse de Margaret Thatcher à l’unification allemande, en 1989.

Dans une transcription du Kremlin, l’ancien Premier ministre a été révélé comme disant au dirigeant soviétique, Mikhaïl
Gorbatchev, lors de réunions officieuses en septembre 1989, que «la réunification de l’Allemagne n’est pas dans l’intérêt de
la Grande-Bretagne et de l’Europe occidentale». Bien que cela puisse paraître différent des déclarations publiques, elle a
déclaré que la Grande-Bretagne «ne veut pas d’une Allemagne réunifiée».
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LES DOCUMENTS RÉVÈLENT LE PRÉSIDENT FRANÇAIS, FRANÇOIS MITTERRAND, DISANT À M. THATCHER QU’UNE ALLEMAGNE RÉUNIFIÉE POURRAIT

«MÊME GAGNER PLUS DE TERRAIN QUE NE L’AVAIT FAIT HITLER». Si l’Allemagne se développait, a-t-il dit, alors l’Europe serait dans la
même position qu’elle avait été avant la Première Guerre mondiale. Il a dit aussi que la réunification pourrait faire revenir les
Allemands au «mauvais» peuple qu’ils avaient coutume d’être.

Les documents montrent aussi Nikolaï Ryzhkov, le Premier ministre de l’Union soviétique, disant à M. Gorbatchev que si on
permet à l’Allemagne de se réunifier, selon ses propres conditions, «alors dans 20 ou 30 ans l’Allemagne commencera une
autre guerre mondiale».

Jacques Attali, le conseiller du président français, était tout aussi inquiet. Il a dit à un assistant de M. Gorbatchev que les
dirigeants français se sont interrogés sur le fait de savoir si le manque d’interférence de la Russie dans la chute du mur de
Berlin signifiait que «l’URSS était en paix avec la perspective d’une Allemagne unifiée, et ne prendrait aucune disposition
pour l’en empêcher». Il a dit: «Cela a provoqué UNE PEUR PROCHE DE LA PANIQUE». J. Attali a dit plus tard à F. Mitterrand qu’il
était tellement effrayé d’une Allemagne unie, que si cela devait arriver, il «s’envolerait pour vivre sur Mars».

Ces documents révèlent que Mme Thatcher était loin d’être seule dans ses appréhensions; ils légitiment vraiment ses
inquiétudes. Il est vrai que la plupart de ces dirigeants aient renoncé à leurs inquiétudes après la chute du mur de Berlin.
Pas la Dame de fer de la Grande-Bretagne. «Vous n’avez pas ancré l’Allemagne à l’Europe», a-t-elle averti l’Amérique, lors
d’une conférence à Colorado Springs en octobre 1995. «Vous avez ancré l’Europe à une Allemagne unifiée, nouvellement
prédominante. À la fin, mes amis, vous constaterez que cela ne fonctionne pas.»

Comme la Trompette l’a expliqué abondamment dans les récentes éditions, la «fin» que Mme Thatcher a mentionnée est
très proche. L’Allemagne est unie et forte. Elle s’est cimentée comme la force la plus puissante et la plus dominante
politiquement, économiquement et militairement, sur le continent. Elle a eu recours à cette puissance pour intimider le reste
de l’Europe. Et les dirigeants européens le savent!

Qui sera le prochain Charlemagne?
Otto Von Habsbourg a autrefois dit: «Nous possédons un symbole européen qui appartient à toutes les nations de l’Europe,
à part égale; C’EST LA COURONNE DU SAINT EMPIRE ROMAIN, QUI PERSONNIFIE LA TRADITION DE CHARLEMAGNE».

Charlemagne a pataugé dans des fleuves de sang pour gouverner l’Europe et convertir les Européens au catholicisme. Son
empire a été nommé le Premier Reich (empire). A. Hitler et B. Mussolini ont dirigé le Troisième Reich (la sixième tête).

Le septième Saint Empire romain sera-t-il aussi dans la «tradition» de Adolf Hitler et de la sixième tête? Oui, il le sera—ainsi
que le déclare la prophétie de la Bible! Mais cette histoire est trop récente pour que les dirigeants européens discutent de sa
venue dans la tradition de Adolf Hitler!

En 1983, le Pape Jean-Paul II était à Vienne—300 ans après que la ville a été attaquée par les «barbares turcs», et que le
roi polonais s’est rallié aux rois européens et a chassé les barbares. JEAN-PAUL DISAIT, RETOURNANT SUR 1983, QUE L’EUROPE

DEVAIT REVENIR À SES RACINES CHRÉTIENNES. Il faisait référence aux «racines chrétiennes» du Saint Empire romain sanguinaire. Le
pape actuel rassemblera l’Europe en faisant de cela une réalité.

Les dirigeants du Vatican comprennent leur histoire—à la différence de la majorité du monde. C’est pour cela que des
millions des gens sont si facilement trompés.

Le prochain Charlemagne sera beaucoup plus sophistiqué que Hitler—beaucoup plus cultivé. Il va COMBATTRE LE CHRIST, à Sa
Seconde venue!

En 1926, Hitler a déclaré: «Le Christ était le premier et le plus grand combattant dans la bataille contre l’ennemi mondial, les
Juifs… La tâche que le Christ a commencé mais n’a pas pu finir, moi—Adolf Hitler—je l’achèverai». Il ne considérait pas que
Jésus était un Juif, mais seulement un demi-Juif parce qu’Il a été engendré par Dieu.

A. Hitler était un catholique extrêmement radical (tout comme Mahmoud Ahmadinejad, le dirigeant iranien, est un musulman
radical). Le catholicisme romain joue un rôle important dans le Saint Empire romain.

Le plus grand problème que A. Hitler a posé au monde n’était pas le fait d’être un antisémite fanatique. Ce n’est qu’une
partie de l’histoire. C’est là où beaucoup de personnes sont trompées. Une grande partie du monde considère les Juifs
comme le peuple élu de Dieu. À Vienne, A. Hitler en est venu à croire que Dieu avait remplacé les Juifs par les Allemands et
le Saint Empire romain. Il a appris cela dans cette ville cultivée—en regardant, et en étudiant, tout au sujet de ces joyaux de
la couronne et de l’opulence des Habsbourg.

Il croyait que les Allemands étaient le peuple élu de Dieu. C’est pourquoi les joyaux de la couronne de cet empire avaient
tant de signification pour lui.

En 1938, Hitler avait apporté les insignes du Premier Reich de Charlemagne—la couronne impériale, l’orbe de l’empire, le
sceptre et l’épée impériale—de Vienne à Nuremberg. Lors d’un rassemblement, il a juré qu’ils resteraient là pour toujours.

Bientôt le monde saura qui sera le Charlemagne moderne. Vous pouvez être sûr qu’il aura le sceau d’approbation de
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l’Allemagne. Ses actions choqueront le monde bien plus que celles du Charlemagne original. Il mènera le monde dans la
plus grande «mer de sang» que l’humanité n’a jamais vue ou même imaginée! Que nous le réalisions ou pas, le Quatrième
Reich est arrivé.

Qui est le baron Guttenberg?
La Bible prophétise sur cet homme fort européen (voir notre édition d’octobre 2009: «Un nouveau Charlemagne est-il sur le
point d’apparaître en Allemagne?»). Nous veillions pour l’émergence de cet individu.

Les lecteurs de longue date de la Trompette savent que nous avons attiré l’attention, de manière particulière, sur Edmund
Stoiber. À cause de l’urgence du temps, j’ai fortement pensé que ce chef prophétisé viendrait bientôt sur la scène. Dans la
Trompette de mai/juin 2009, par exemple, j’ai écrit: «Vous devez surveillez l’élection du 27 septembre cette année, en
Allemagne. Elle pourrait très bien produire le chef politique du Saint Empire romain». Ensuite, à nouveau dans cette édition
d’octobre, j’ai dit: «Alors que j’écris cet article, l’Allemagne est à juste quelques semaines de l’élection d’un nouveau
chancelier. Cette élection, et les événements qui en découleront, auront des conséquences dévastatrices pour ce monde».

Je crois que nous avons été témoins d’un accomplissement de cette prédiction.

Un homme impressionnant a apparu sur la ligne de feu de la politique allemande quand il a été nommé ministre de
l’Économie de l’Allemagne, en février de l’an passé. Ensuite, juste après l’élection allemande, Angela Merkel a propulsé sa
stature politique, du jour au lendemain, en lui donnant le portefeuille majeur de ministre de la Défense dans son nouveau
cabinet de coalition.

Il s’appelle baron Karl-Theodor zu Guttenberg.

Le ministère de la Défense était un portefeuille de choix pour K.-T. zu Guttenberg. «Suite au succès du bloc politique
conservateur mené par A. Merkel lors de l’élection du mois dernier, le baron Guttenberg a fait peu de secret de son désir de
passer du ministère de l’Économie au portefeuille de la Défense» (Deutsche Presse-Agentur, le 23 octobre 2009).

Le choix du moment du rendez-vous de l’aristocrate K.-T. zu Guttenberg ne pouvait être plus significatif. Après la réalisation
complète du traité de Lisbonne, l’Union européenne commencera alors à développer sa force militaire européenne
longtemps attendue, une force visant à égaler et même à dépasser la puissance militaire autrefois détenue par les États-
Unis. L’Allemagne va conduire avec fermeté cette puissante combinaison Église-État.

K.-T. zu Guttenberg a récemment dépassé, dans les faveurs du public, le chancelier A. Merkel en tant que politicien le plus
populaire d’Allemagne.

K.-T. zu Guttenberg était un jeune dirigeant brillant du non moins jeune bureau politique bavarois, durant le long règne
d’Edmund Stoiber comme Premier ministre de Bavière. Chacun d’entre eux porte un respect mutuel à l’accomplissement
politique de l’autre. Récemment K.-T. zu Guttenberg a fortement approuvé les efforts de E. Stoiber pour réduire la
paperasserie de l’Union européenne, faisant économiser à cette dernière la coquette somme de plusieurs milliards d’euros.

K.-T. zu Guttenberg, jeune aristocrate, est particulièrement intéressant à cause de sa famille et de ses liens politiques. Son
premier développement dans la vie politique a été guidé par E. Stoiber. Il a été nommé secrétaire général de la «Bavarian
Christian Social Union», le parti politique de E. Stoiber, quand ce dernier était considéré comme candidat principal à la
fonction de chancelier allemand, avant d’être battu de peu par Angela Merkel, dans une élection nationale. Le mentor
politique de E. Stoiber était le Premier ministre bavarois à qui il a succédé, Franz Josef Strauss, qui était connu en son
temps comme «l’homme fort de l’Europe.»

K.-T. zu Guttenberg est également lié, par une partie de sa lignée familiale, à la maison des Habsbourg. F.J. Strauss et Otto
Von Habsbourg ont partagé le rêve commun d’une Europe catholique unie. Les deux ont partagé personnellement des
détails de cette vision avec Herbert Armstrong pendant les visites qu’ils ont faites sur le campus du Collège Ambassador à
Pasadena, en Californie. Pour Otto Von Habsbourg, le rêve était un Saint Empire romain ressuscité. Pour Herbert
Armstrong, ce rêve deviendrait la réalité de la septième résurrection du Saint Empire romain, bibliquement prophétisée.

Herbert Armstrong a prévu, et prophétisé, que l’Union européenne accomplirait cette prophétie sous la domination
catholique allemande.

Gardez à l’esprit les liens francs-bavarois catholiques irréprochables de K.-T. zu Guttenberg, et ajoutez-les au fil de pensée
politique qui a envahi la politique bavaroise pendant les décennies, sous F.J. Strauss et E. Stoiber—le rêve d’une Europe
catholique unie sous direction allemande. Ensuite ajoutez-y quelque chose que ni F.J. Strauss, ni E. Stoiber n’ont jamais
possédé—un saisissant titre de famille qui cimente tous ces liens—et nous avons UN HOMME SUR QUI GARDER UN ŒIL dans la
coalition branlante du gouvernement du chancelier A. Merkel.»

Quel est ce titre de famille?

Le titre officiel de l’actuel baron Karl-Theodor zu Guttenberg a été accordé à ses aïeux au 18ème siècle. Son titre correct est
REICHSFREIHERR , LA TRADUCTION ÉTANT «BARON DU SAINT EMPIRE ROMAIN».
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Un titre fascinant quand vous considérez ce qui se passe en Europe!

Notez ce que Ulrich Rippert a écrit au sujet de K.-T. zu Guttenberg sur le World Socialist Web Site, le 7 novembre 2009: «La
nomination du nouveau ministre de la Défense, Karl-Theodor zu Guttenberg (Union sociale chrétienne, la CSU), A DÉCLENCHÉ

UNE TEMPÊTE D’ENTHOUSIASME DANS LE CORPS DES OFFICIERS ALLEMANDS, selon Spiegel Online…

«Guttenberg a été accueilli par l’ensemble des militaires comme un des leurs. Son titre de noblesse et les traditions vieilles
de 800 ans de sa famille aristocratique ont joué un rôle non insignifiant dans leur réponse.

«Il n’y a guère d’autres pays dans le monde où l’influence de la caste aristocratique dans l’armée—aussi bien que dans
d’autres sphères de la société—soit restée aussi forte qu’en Allemagne…

«L’ÉLITE ARISTOCRATIQUE A JOUÉ UN RÔLE DÉVASTATEUR DANS L’HISTOIRE ALLEMANDE. Elle a dominé à la fois le corps des officiers de la
Reichswehr (l’Armée Impériale) et de la Wehrmacht. Dans la République de Weimar, la Reichswehr a formé un État dans
l’État, AYANT REJETÉ LES FONDATIONS DÉMOCRATIQUES DE LA CONSTITUTION, et étant impliquée dans de nombreuses tentatives de
coups d’État. Dans la Wehrmacht de Hitler, c’était les généraux aristocrates qui organisaient la guerre d’extermination et de
conquête.

«Les maréchaux de la période nazie étaient presque tous de naissance noble…

«Karl-Theodor—nous nous passerons de ses huit autres prénoms—Baron von und zu Guttenberg fait partie de cette caste
aristocratique, et maintient les habitudes élitistes de celle-ci. Il vit à Burg (château) Guttenberg, près de Kulmbach in
Franken, qui est le quartier général de la famille depuis 1482. Depuis février 2000, il est marié à Stephanie, Comtesse von
Bismarck-Schonhausen, qui descend directement de Otto von Bismarck, le chancelier de fer…

«Avant de prendre son poste ministériel, Guttenberg a dirigé, durant plusieurs années, le Comité spécial pour la politique
étrangère du Conseil de direction de la CSU…

«GUTTENBERG N’A LAISSÉ AUCUN DOUTE SUR LE FAIT QU’IL ÉTAIT NÉCESSAIRE DE CONTRER LES SENTIMENTS ANTI-GUERRE ÉTENDUE DU GRAND

PUBLIC…

«Guttenberg a accentué: ‘Il n’y a aucune alternative à l’engagement allemand en Afghanistan’… Il a justifié l’établissement
d’un département spécial pour l’Afghanistan dans la chancellerie en concluant avec ces mots: ‘Cette mesure pourrait
contribuer d’une manière décisive à optimiser le déploiement général de l’Allemagne en Afghanistan, ET À AUGMENTER

L’ACCEPTATION DE NOTRE ENGAGEMENT [MILITAIRE] DANS LA POPULATION…

«Sous ces conditions, le ministre de la Défense zu Guttenberg est allé à l’offensive. Juste quelques jours après la prise de
fonction, il a souligné que c’est en fait la GUERRE qui est menée en Afghanistan. Dans ces conditions, a-t-il dit, il serait erroné
d’utiliser des ‘euphémismes’ concernant la mission de la Bundeswehr. Dans un entretien avec Bild Zeitung, il a expliqué que
c’est une mission de combat. Bien que la loi internationale soit claire sur le fait que les guerres ne devraient survenir
qu’entre États, il ne croit pas qu’un soldat pourrait se reposer sur de telles sensibilités légales, théoriques ou sémantiques
nécessaires’.»

Cela signifie que le baron Guttenberg désigne la guerre et le terrorisme pour ce qu’ils sont vraiment—et non pas par des
«euphémismes» vagues ou mensongers. Cela met l’armée allemande dans l’extase. En même temps, il fait basculer la
population allemande vers une disposition d’esprit militaire. Cela doit être extrêmement inquiétant pour ces gens qui
comprennent l’histoire de l’Allemagne. Le résultat final sera horrible!

CELA INDIQUE AUSSI UN TOURNANT DANGEREUX DANS LA POLITIQUE ÉTRANGÈRE DE L’ALLEMAGNE! ET LE MONDE ENTIER RECEVRA UN GRAND IMPACT

PAR CETTE NOUVELLE DIRECTION.

Les alliés de l’Allemagne fondent aussi de grands espoirs dans le baron Guttenberg. Puisque l’Allemagne agit en maître de
l’Europe, cela présage des nouvelles extrêmement mauvaises pour le monde!

GARDEZ UN ŒIL SUR LE BARON GUTTENBERG!

L’accès de l’UE aux armes nucléaires des É.-U.
PERMETTEZ-MOI DE RELATER QUELQUES-UNES DES NOUVELLES LES PLUS CONSTERNANTES ET LES PLUS EFFRAYANTES QUE J’AI LUES AU COURS DES

ANNÉES!

Dans un article intitulé «Que faire des armes nucléaires secrètes de l’Europe», le Time écrit, le 2 décembre 2009: «Vingt
ans après la chute du mur de Berlin, les pilotes néerlandais, belges, ITALIENS ET ALLEMANDS RESTENT PRÊTS À S’ENGAGER DANS LA

GUERRE NUCLÉAIRE».

L’OTAN, décrivant les caractéristiques des forces nucléaires basées en Europe dit, sur son site Internet: «Les forces
nucléaires basées en Europe, et engagées dans l’OTAN, fournissent un lien politique et militaire essentiel entre les membres
européens et nord-américains de l’Alliance. L’Alliance maintiendra donc des forces nucléaires adéquates en Europe» (24
avril 1999).
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Un article précédent du Time, écrit par le même auteur, Eben Harrell, dit: «BIEN QUE TECHNIQUEMENT POSSÉDÉES PAR LES ÉTATS-
UNIS, LES BOMBES NUCLÉAIRES STOCKÉES DANS LES BASES DE L’OTAN SONT CONÇUES POUR ÊTRE PORTÉES PAR LES AVIONS DU PAYS D’ACCUEIL»
(19 juin 2008).

Le 2 décembre, un article du Time demandait: «L’ITALIE EST-ELLE CAPABLE DE LIVRER UNE FRAPPE THERMONUCLÉAIRE? Les Belges et
les Néerlandais pourraient-ils lancer des bombes à hydrogène sur les cibles ennemies?… L’ARMÉE DE L’AIR DE L’ALLEMAGNE NE

POURRAIT POSSIBLEMENT PAS ÊTRE ENTRAÎNÉE À DÉLIVRER DES BOMBES 13 FOIS PLUS PUISSANTES QUE CELLE QUI A DÉTRUIT HIROSHIMA, N’EST-CE

PAS?»

Le Time continue: «C’EST LE SALE SECRET DE L’EUROPE que la liste des pays, ayant des compétences nucléaires, s’étende au-
delà de ceux—la Grande-Bretagne et la France—qui ont construit leurs propres armes. Les bombes nucléaires sont
stockées sur des bases aériennes en Italie, en Belgique, en Allemagne et aux Pays-Bas—et les avions de chacun de ces
pays sont capables de les livrer».

L’article de juin 2008 dit que ces quatre nations de l’OTAN logent un nombre, estimé à 200, de bombes thermonucléaires
américaines B61 à gravité. E. Harrell a dit que, en fait, «LES ÉTATS-UNIS GARDENT ENVIRON 350 BOMBES THERMONUCLÉAIRES DANS SIX

PAYS DE L’OTAN»—dont fait partie la Turquie.

«Selon un accord de l’OTAN, conclu pendant la guerre froide, LES BOMBES—QUI, TECHNIQUEMENT, SONT LA POSSESSION DES ÉTATS-
UNIS—PEUVENT ÊTRE TRANSFÉRÉES SOUS LE CONTRÔLE DE LA FORCE AÉRIENNE D’UNE NATION-HÔTE, EN TEMPS DE CONFLIT», indique l’article
de 2009 du Time.

MÊME APRÈS LA FIN DE LA GUERRE FROIDE, IL Y A PLUS DE 20 ANS, CES PAYS DE L’OTAN SONT TOUJOURS AUTORISÉS À UTILISER DES ARMES

NUCLÉAIRES AMÉRICAINES, EN CAS DE «CONFLIT».

QUELLE SITUATION ALARMANTE!

Selon une enquête publiée le 11 décembre 2009, presque trois quarts des Allemands craignent la propagation de l’islam. SI

L’UE ET L’IRAN ONT UN «CONFLIT» CELA POURRAIT MENER LES PAYS DU SAINT EMPIRE ROMAIN À CHARGER LES ARMES NUCLÉAIRES DES ÉTATS-
UNIS DANS LEURS AVIONS ET À S’ENVOLER POUR LA GUERRE. La Bible prophétise que ces deux puissances vont s’affronter—et que
l’UE, ou Saint Empire romain, va prédominer.

Si du conflit il devait rester des armes atomiques à la force aérienne de cet empire, elles pourraient être utilisées sur les
États-Unis. C’est exactement ce que Herbert W. Armstrong a prédit!

LA PLUS GRANDE CRISE NUCLÉAIRE NE SERA PAS AU MOYEN-ORIENT—ELLE SERA EN EUROPE ET DANS LE SAINT EMPIRE ROMAIN!

Le baron Guttenberg désire fortement aligner les forces de l’OTAN avec les armées de l’UE—sans doute parce qu’elles
peuvent utiliser les bombes nucléaires de l’Amérique.

L’ambassadeur américain a récemment qualifié l’Allemagne de plus important allié de l’Amérique. La Grande-Bretagne était
le plus proche allié des USA dans deux guerres mondiales. L’Allemagne, qui a commencé les deux guerres, était le principal
ennemi des USA!

La prophétie biblique dit que trois nations occidentales seront trahies et attaquées par leurs «amants» (Ézéchiel 16:33-34 et
Ézéchiel 23). (Faites-nous la demande de la brochure sur Ézéchiel pour une explication détaillée. Toute notre littérature est
gratuite.)

Si les gens comprenaient le Saint Empire romain, les armes nucléaires américaines aux mains de l’Allemagne et de l’Italie
les laisseraient atterrés! IL S’AGIT DE L’HORREUR DE TOUTES LES HORREURS!

Il est temps pour le monde de se réveiller! Vous réveillerez-vous à temps? Très vite, il sera trop tard!

Une grande prophétie devient de l’histoire
«Ce sont aussi sept rois: cinq sont tombés, un existe, l’autre n’est pas encore venu, et quand il sera venu, il doit rester peu
de temps» (Apocalypse 17:10).

APOCALYPSE 17:10 EST UNE DES PLUS GRANDES PROPHÉTIES DANS LA BIBLE. DANS CE SEUL VERSET SE TROUVE LE CŒUR DE LA PROPHÉTIE POUR

CES DERNIERS JOURS. Juste pendant la période où «un existe» se résume l’accomplissement de plusieurs autres prophéties
importantes: Matthieu 17:10-11, qui parle du modèle d’un élie du temps de la fin restaurant toutes choses; Malachie 3:1, qui
parle d’un messager du temps de la fin préparant le monde au retour du Christ; et Matthieu 24:14, qui décrit l’Évangile
prêché autour du monde. Ces prophéties étaient au cœur de l’œuvre de l’ère de Philadelphie, sous Herbert W. Armstrong. Il
a prophétisé pendant le temps où «un existe»—quand A. Hitler régnait sur la sixième tête du Saint Empire romain. (Cela est
bien expliqué dans notre brochure gratuite Daniel révèle l’Apocalypse.)

Après l’ère de «un existe», il y a un court espace laissé pour «l’autre n’est pas encore venu». Cette déclaration est le genre
d’emphase le plus accentuée qui soit pour la septième tête. Nous sommes maintenant témoins de la septième tête. Elle
continuera un court moment—et ensuite nous pourrons oublier la bête! Les guerres, le terrorisme, les désastres du temps—
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tout cela s’en ira POUR TOUJOURS! Quand «l’autre» viendra et finira son œuvre, LE CHRIST VA VENIR ET VA RÉGNER POUR TOUJOURS!
C’EST CE POUR QUOI NOUS DEVONS AVOIR DE L’ENTHOUSIASME AVANT TOUT, ET NON PAS POUR UNE PROPHÉTIE TITILLANTE AU SUJET DE LA BÊTE.

Nous devons nous souvenir de ne pas blâmer le Saint Empire romain pour le mal qu’il inflige aux nations d’Israël. (Si vous
ne savez pas qui sont les nations d’Israël, demandez notre livre «Les Anglo-Saxons selon la prophétie».) «Car Dieu a mis
dans leurs cœurs d’exécuter son dessein et d’exécuter un même dessein, et de donner leur royauté à la bête, jusqu’à ce
que les paroles de Dieu soient accomplies» (Apocalypse 17:17). Dieu a mis dans le cœur de cet empire d’accomplir Sa
volonté. Nous serons punis à cause de «toutes nos abominations».

Dieu appelle les soi-disant chrétiens de ce monde à se repentir. Cela est la seule solution à nos problèmes.

La sixième tête est venue et est partie. Maintenant, la septième tête est venue. Ces deux prophéties galvanisantes sont
devenues de l’histoire! Cette dernière tête est destinée à être la plus infâme d’entre toutes. Elle est prophétisée comme
devant entraîner une destruction sans parallèle sur ce monde.

Cette dernière tête du Saint Empire romain va combattre contre Jésus-Christ à Sa seconde venue! Alors le monde verra
combien le Saint Empire romain est impie.

COMMENT POUVONS-NOUS NE PAS ÊTRE TOUCHÉS ET STIMULÉS INTENSÉMENT PAR CETTE PROPHÉTIE EXTRAORDINAIRE?

QUEL TEMPS EXCITANT À VIVRE! Non pas parce que nous comprenons ce qu’est le Saint Empire romain, mais parce que nous
comprenons le Dieu omnipotent qui nous a révélé cette prophétie!

Les meilleures nouvelles qui soient

La Pure vérité de septembre 1979 dit ceci au sujet de Franz Josef Strauss: «En avril 1970, lors de l’un de ses nombreux
voyages aux États-Unis, Strauss a visité le campus du Collège Ambassador à Pasadena, en Californie. Pendant sa visite de
deux jours, il s’est adressé aux étudiants (il parle couramment l’anglais et le français), et a été interviewé pour l’émission de
télévision le Monde à venir. Il était l’invité d’honneur au dîner du rédacteur général de la Pure vérité, Herbert W. Armstrong,
dans la maison de ce dernier. (M. Armstrong a dit plus tard, au sujet de la visite du Dr Strauss: ‘À la fin du premier jour, il a
fait remarquer qu’il venait de passer le jour le plus heureux de sa vie. La paix et le bonheur ici sont contagieux. Le Dr
Strauss en était enivré. Herr Strauss a dit: "Nous avons besoin d’un Collège Ambassador en Allemagne.")»

Bientôt les collèges de Dieu vont remplir cette Terre.

Quelle déclaration stupéfiante de la part d’un puissant dirigeant mondial comme Franz Josef Strauss—LE FAIT QU’IL VENAIT

JUSTE DE PASSER LE JOUR LE PLUS HEUREUX DE SA VIE!

La vérité inspirante, c’est qu’il venait d’avoir un aperçu du magnifique monde à venir. M. Armstrong et ses sympathisants ont
travaillé extrêmement dur pour obéir à chaque mot de la Bible. Le Collège Ambassador ressemblait à un beau Jardin d’Éden
sur Terre. Il a gagné le prix du plus beau campus d’Amérique trois années différentes. Bientôt la Terre entière va ressembler
à cela! Et les gens vont être heureux comme jamais auparavant. Ce temps est presque là!

Si Adam, Ève et le monde entier avaient obéi à Dieu, la Terre ressemblerait au Collège Ambassador, et serait remplie de
bonheur aujourd’hui.

La voie du bonheur a été rejetée par l’humanité, à travers l’histoire. Cette humanité doit souffrir jusqu’à ce qu’elle soit
disposée à obéir à Dieu—et à être heureux comme Dieu.

Winston Churchill a dit que les hommes trébuchent de temps à autre sur la vérité, mais qu’ils se redressent promptement, et
pressent le pas.

Combien de souffrance faudra-t-il pour réveiller les hommes? Faudra-t-il la PIRE DES SOUFFRANCES avant qu’ils se tournent
finalement vers Dieu?

«Trois ans plus tard, le 8 mai 1973, Dr Strauss a, de nouveau, souligné devant les caméras de télévision du Monde à venir
(cette fois-là en Allemagne) le même thème: ‘Nous devons achever, nous devons provoquer et nous devons réaliser l’unité
européenne occidentale avant que la vision soviétique de l’Europe de demain ne devienne réalité’» (ibid.).

M. Strauss avait une vision du Saint Empire romain. Il l’a transmise à son protégé, Edmund Stoiber. Et maintenant E.
Stoiber est le mentor du baron Guttenberg pour qu’il nourrisse la même vision.

Cette vision est vivante depuis 1 500 ans. Mais elle finit toujours en catastrophe, même quand elle commence par de
bonnes intentions.

De mauvaises gens ont détourné la puissante Union européenne. Cet empire est sur le point d’affronter Jésus-Christ Lui-
même. Jetez un bon coup d’œil sur ce Saint Empire romain; ce sera la dernière fois que vous le verrez—et ce, pour
toujours!
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C’est la meilleure nouvelle que ce monde n’ait jamais entendue. Et vous pouvez le démontrer à partir de votre propre
Bible! ▪
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